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Zusammenfassend möchte ich aus meiner Sicht folgendes sagen:

Viele Vereine aus der Bundesliga haben vermutlich aufgrund ihrer dauerhaften negativen
Zahlen als Verein ausgegliedert um einer Aberkennung der Gemeinnützigkeit vorzubeugen.

Das es noch einige Vereine gibt die sich (bewußt oder nicht) gegen eine sofortigen Investor
ausgesprochen haben spricht für deren finanziell deutlich besseren Lage als beim Club.

Der Club ist im Moment nicht in der Lage aus eigener Kraft auszugliedern und benötigt dazu
zwingend einen Investor.

Gleichzeitig ist Meeske dazu verdammt endlich einen Gewinn auszuweisen. Nicht nur um die
Auflagen der DFL zu erfüllen sondern um die Gefahr einer Aberkennung der Gemeinnützigkeit
(wie im Gutachten beschrieben) abzuwenden.

@Pappa: Wir werden um die Ausgliederung nicht herumkommen, es sei denn der Club schafft
als Verein binnen kürzester Zeit den kompletten wirtschaftlichen Turnaround.
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